



令和6年 10月 24日発行

# 事務局だより(第100号)



発行：一般社団法人金ケ崎町シルバー人材センター 事務局  
〒029-4503 金ケ崎町西根前野 253 番地 1  
TEL (44) 3219 FAX (34) 2029

発行日現在会員数

男性 73名

女性 44名

計 117名



## 事務局だより◆第 100 号◆

平成28年度から作成し始めた事務局だよりが、今月ついに第100号となりました◆



掲載開始時も掲載しましたが、平成16年の途中までは、会報を発行していたようでしたが、その後12年間は発行しておらず、事務局からの連絡は、配分金明細にお知らせの紙を同封するのみとなっていました。お知らせがあるときは、何枚も紙を同封したり…複数枚になったら重要な内容のものは紙の色を変えてみたり…その当時のことを覚えている方はいますか？ それを集約するため、また近況などをお知らせするために、毎月発行するのは難しいかなと思いながら始めた事務局だより。開始から8年半『102ヶ月』で第100号を迎えました！

何人の方が目を通しているのかと不安になりながらも、先月の事務局だよりにて、声を募集したら、素敵なメッセージをいただきました！



事務局だより 第100号おめでとうございます。楽しみにして必ず見ますので、続けてください。



音楽を聴きながらコーヒーを飲みつつ本を読みリラックスしていたら、今月中にやらなければいけない宿題があることにはたと気づいてしまった。

それは、今回のシルバー人材センター「事務局だより(第99号)」の編集後記のような欄に「どれだけの方が事務局だよりを読んでくれますか??感想やアドバイスなどを寄せてもらえると嬉しいです!!」との文言があり、これを読み手側である会員の無反応さに、果たして私の努力は報われているのだろうかとの編集担当者の叫びなのではと捉えてしまった自分は「いやいや、そんなことはないですよ!」と応えなければと思い、勝手に自分への宿題と課していたことだ。

事務局だより(第99号)での会員数は117名なのだが、この117名を結んでいるのが双方向のやりとりではないにしろ「事務局だより」なのではと。

事務局だよりにはシルバー人材センターの活動報告や事故防止対策の啓発、親睦旅行についてや就業報告等についての掲載があり、個々の会員がその時々には知らなければならない情報源になっています。

しかも、随所に写真やらイラストがあり堅苦しくないためシルバーに読みやすいものとなっており、編集が試行錯誤の連続だったであろうことが見てとれ、かなりの編集力に脱帽であります。

つまり、「どれだけの方が事務局だよりを読んでくれますか??」に対するアンサーは、

➡会員の全員が、なるほどそうなんだ!(ホーとかへー)と感心しながら読んでいました。です。

金ケ崎町のシルバーは謙虚で口数も少ない(シャイでナイーブとも言う)ことから、事務局だよりが如何に役立っていても、なかなか本音を口にしません。が、いつも事務局だよりを楽しみにしていますので、今後ともそんな会員達のために是非ご尽力よろしく願いいたします。

と、これで宿題終了だ!

宿題を提出した後に、あーっ! まだあったわあぁ〜!! と気づいてしまい、やはりこれも報告しなければと思いつ。

前は「事務局だより」が事務局と会員の目に見えない絆を担う役割があることを書いたけれど、他にも大きな役割を担っていました。

シルバー人材センターにはホームページ(HP)があり、ここには金ケ崎町の同センターの紹介や入会希望者への案内および仕事を頼みたい方への案内、そして活動情報等がアップ(UP)されており、インターネットを活用できる環境にあればウェブ上から同センターに興味がある人、ない人、誰しもが自由

に閲覧できるようになっています。

HPの活動情報ページ以外はそのページを見ても固定されている内容のためいつ見ても変化はないのですが、活動情報ページには毎号の「事務局だより」がPDF掲載されていることから、同センターの過去から最近までの活動内容等を容易に知る(見ることができるようになっていて、しかもカラーバージョンでのUPなのでより鮮明に見れるようになっており、同センターの最新の動きを知りたい人や過去の動きを知りたい人には必見アイテムになっています。

つまり「どれだけの人が事務局だよりを読んでいますか?」に対する二つ目のアンサーは、

➡HP上での「事務局だより」は広報活動のアイテムであると同時に同センターのアーカイブにもなっていることから、HP上での役割は非常に重要な位置づけにあるといえます。

ウェブ上の読者(ユーザー)は未知数ですが老若男女問わず幅広いユーザーが見ているものと思われるので、今後も自席から世界へ情報発信をよろしくお願いいたします。

と、これで今回の宿題に対するレポート終了でした。



素敵なメッセージをいただきました。本当にうれしいことで、感謝の気持ちでいっぱいです。

このメッセージを励みに、また会員の皆様に情報発信をし続けようとやる気が出ました!!

一人でも多くの会員さんが読んでくれるような事務局だよりを作っていきたいです!! よろしくお願いいたします。



### 茅 刈 作 業

毎年恒例の茅刈作業が今年も始まります。

先日茅刈作業事前説明会を開催し、8名の会員が出席し、金ヶ崎町産業開発公社の担当者から説明を受けました。説明会に出席されていない方でも、ご興味のある方は、事務局までお問い合わせください。

令和6年10月25日(金)

午前7時45分

安全祈願後、講習会を開催してから作業に入ります。

去る10月11日(金)、会員・職員28名にて仙台・松島方面へ親睦旅行に行っていました。

天気にも恵まれ、ビール工場やかまぼこ工場の見学、そして松島散策ととても楽しくゆっくりした時間を過ごしてきました。



働くだけではなく、みんなで楽しめるセンターづくりをしていきたいと思っております。是非皆さんいろいろな行事に参加してください!

**10月分の就業報告書の提出期限は11月5日(火)です。早めの提出を、お願い致します。**

**10月分の配分金振り込み日は11月25日(月)です。**